



FIESTAS COSTUMBRISTAS EN LA REGIÓN

# Ñuble se prepara para hacer gala de sus tradiciones en este verano 2025

**Son innumerables las fiestas costumbristas que se desarrollan cada verano en esta zona llena de tradiciones campesinas.** Las actividades partieron este fin de semana y no paran hasta fines de febrero.

**Carolina Marcos**  
 cmarcos@ladiscusion.cl  
 FOTOS: La Discusión

**L**as comunas de la región ya están preparadas con una oferta de fiestas costumbristas para deleitar a los visitantes que prefieran llegar a Ñuble en este periodo estival. Trillas a yegua suelta, fiestas del vino, muestras gastronómicas y actividades bailables son parte de la oferta para este verano en la extensa región de costa a cordillera.

Este fin de semana, los fuegos los abre la comuna de San Fabián de Alicó, que tendrá su tradicional Fiesta del Cordero este sábado 11 y domingo 12 de enero en la plaza de la ciudad. La actividad contará con muestra gastronómica, artesanía, cerveza artesanal, concursos y las presentaciones de El Clavel y Suceso Ranchero.

La tradición del campo chileno llega con todo a Quillón este sábado 11 de enero a través de la Fiesta de la Trilla a Yegua Suelta en el sector El Peley. La actividad parte a las 10.00 horas y contará con presentaciones artísticas de la mano de bandas bailables y rancheras, competencias ecuestres, juegos infantiles para toda la familia, comidas típicas y degustaciones que celebran el sabor del campo chileno.

La entrada a la actividad es organizada por la Junta de Vecinos El Peley y la Municipalidad de Quillón junto a su Departamento de Turismo. La entrada al recinto es liberada.

## El vino como protagonista

La comuna de Ránquil se prepara para celebrar su tradicional Concurso del Vino, un imperdible panorama familiar que marca el inicio de las actividades de verano 2025. La fiesta se desarrollará este 1 de febrero bajo el Puente Nipas y contará con productores, amantes del vino y visitantes en una jornada cargada de tradición y cultura. También tendrá show artístico con artistas que se confirmarán dentro de los próximos días.

## Artesanía en Quinchamalí

Desde este fin de semana y hasta este 9 de enero se está desarrollando

la 34ª versión de la Fiesta de la Greda de Quinchamalí, evento que se realiza en el centro de Eventos La Guitarrera de la localidad. Esta feria nace como tal en 1988 al alero de la desaparecida agrupación Casa del Artesano, que hoy se conoce como Unión de Artesanos de Quinchamalí.

Durante este fin de semana se desarrolla un encuentro de las artesanías con otras loceras provenientes de distintos puntos del país y la feria abre hoy sus puertas al público como una forma de mostrar y comercializar los productos que por décadas han realizado las alfareras de la zona. En la feria encontrará también comida típica, además de otros productos artesanales de Quinchamalí y Santa Cruz de Cuca. La entrada al Centro de

Eventos La Guitarrera es liberada.

Por décadas esta feria ha servido como medio de comercialización y este año cuenta con el financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, entidad que ha estado trabajando en la salvaguarda urgente que la Unesco confirió al oficio.

## "A Cobquecura voy"

Hace algunos días, la Municipalidad de Cobquecura lanzó la campaña "A Cobquecura Voy", la que incluye un himno y una app en donde los visitantes podrán ver las actividades programadas para este verano. Como un adelanto, este fin de semana se desarrolló la Fiesta de la Papaya, pero quedan muchas

otras más. Este viernes 10 de enero se desarrollará un show estelar en el sector de Colmuyao a partir de las 10.00 horas. Del 17 al 19 de enero se desarrollará la tradicional Feria Productiva y Patrimonial en la Plaza de Armas de la localidad, cada día a partir de las 10.00 horas. En esta feria, podrá encontrar productos de la zona como artesanía marina y papayas, entre otros.

El sábado 18 de enero, en tanto, se desarrolla la 18 versión de la Cabalgata de Pullay a partir de las 09.00 horas con varias actividades abiertas a la comunidad. Y una de las fiestas más costumbristas de la región, la Fiesta de la Candelaria, se desarrollará este 1 de febrero en la Costanera de la comuna.

Cobquecura destaca cada año a través de sus fiestas costumbristas que deslumbran a los visitantes.



# 1988

año en que se comenzó a realizar la Feria de la Greda de Quinchamalí, un espacio de vitrina para comercializar que las alfareras han hecho suyo. Comenzó de la mano de la Casa del Artesano y hoy se realiza bajo el alero de la Unión de Artesanos.